
 

愛西市児童館等運営委員会会議録（概要） 

会 議 名 愛西市児童館等運営委員会 

開 催 日 時 令和３年７月７日（水） 午前１０時から午前１１時１０分まで 

開 催 場 所 愛西市役所南館 会議室１－３、１－４ 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 横井三千雄委員 

協 議事項等 

●協議事項 

（１）児童館及び子育て支援センターの現状について 

（２）令和２年度事業報告及び令和３年度事業計画について 

（３）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍 聴人の数 ０人 

会 議 資 料 

・次第 

・委員名簿 

・資料１－１ 児童館及び子育て支援センターの現状について 

・資料１－２ 愛西市児童館及び子育て支援センター位置図 

・資料２－１ 令和２年度児童クラブ利用者数状況 

・資料２－２ 令和２年度児童館及び子育て支援センター利用者数状況 

・各児童館及び子育て支援センターの事業報告書 

 

経 過 別紙のとおり 



 

愛西市児童館等運営委員会委員 

役  職 氏   名 備  考 

委 員 長 土 赤 摂 津 子  

副委員長 杉 方 南 衣  

委 員 原 田 健 三  

委 員 宮 田 洋 司  

〃 池 口 正 記  

〃 横 井 三 千 雄 欠席 

〃 名 倉  亨  

〃 青 木 夕 紀 子  

〃 大 江 千 恵 子  

〃 鈴 木 幸 子  

〃 北 埜 恵 子  

 

事務局 

役職 氏   名  

健康子ども部長 清 水 栄 利 子  

保険福祉部参事 松 本  繁  

健康子ども部子育て支援課長 長 谷 川  努  

健康子ども部子育て支援課課長補佐 佐 藤 安 成  

健康子ども部子育て支援課主事 内 川 幸 子  

 

 



 

経 過 

発言者 内容（概要） 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員長 

 

開会 

 

（会議議公開制度について説明） 

 

１ あいさつ 

 （委員長あいさつ） 

 

２ 協議事項 

協議事項（１）の「児童館及び子育て支援センターの現状について」事務

局より説明をお願いします。 

 

 （資料１－１、１－２に基づき説明） 

 

ただいま、事務局より説明がありましたが、協議事項（１）につきまして、

ご意見、ご質問がありましたら、お願いします。 

 

意見も特にないようですので、協議事項（２）「令和２年度事業報告及び令

和３年度事業計画について」に移らせていただきます。事務局、説明をお願

いします。 

 

 （資料２－１、２－２に基づき説明） 

（各児童館・子育て支援センターから令和２年度事業報告及び令和３年度

事業計画について説明） 

 

 ただいま、事務局より説明がありましたが、協議事項（２）につきまして、

ご意見、ご質問がありましたら、お願いします。 

 

コロナ対策では手洗いが重要だと思いますが、支援センターや児童館では

蛇口の数が少なく、困っていらっしゃる児童館の館長さんもいらっしゃると

思います。市として工事等を行う予定はありますか。 

 

水道の蛇口の工事について、すぐにということは考えておりません。施設

の修繕のことについては、お手洗い等のことは承知していますが、命に関わ

るような緊急性の高いところから、優先的に改修していきたいと考えており

ます。財政的な話にもなりますが、そういったところを優先して改修してい

きたいと考えております。 

 

 その他、何かございますでしょうか。 

特にないようですので、続きまして（３）その他に移らせていただきます。



 

 

 

事務局 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

委員長 

 

 

 

 

事務局、何か報告事項がございますか。 

 

 次回の会議は年明けの２月頃を予定しております。日時が決まりましたら

連絡させていただきますのでよろしくお願いします。 

 また、児童館の関係についてご報告をさせていただきます。 

 今年度と来年度、愛知県児童館連絡協議会の会長職に愛西市があたってお

ります。愛知県児童館連絡協議会においては、毎年、「元気スイッチ on!!あ

つまれ！あいちのじどうかん」を開催しております。昨年度はコロナ禍であ

りましたので、オンラインでの開催となりました。今年度は５０周年記念事

業もありまして、現状におきましては、１０月１０日に栄ガスビル・ナディ

アパークでの開催を予定しております。オンライン開催も検討されている状

況です。あそびばの開催につきまして、佐屋児童館から各児童館へお手伝い

のお願いをしておりますので、よろしくお願いします。 

 

本日予定しておりました議題については、すべて終了しました。以上をも

ちまして、第１回児童館等運営委員会を終了させていただきます。 

 


